

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 57 (1948)
Heft: 2

Rubrik: En deux mots

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

EN DEUX MOTS

NOTRE COLLECTE DE MAI 1948 A DONNE LE TRES BEAU RESULTAT DE 969.891,50 FRANCS.

*

Afin d'être en mesure d'apporter une aide plus efficace en cas d'épidémie ou de catastrophe, la Croix-Rouge suisse a acheté cette année 500 lits avec matelas, ainsi que 1000 protège-matelas. Ce matériel sera réparti dans tout le pays et entreposé dans les sections.

*

Répondant à un appel de la Commune de Savièse en faveur des victimes de l'incendie qui a ravagé, le 8 octobre dernier, le hameau d'Ormône, la Croix-Rouge suisse a immédiatement envoyé des vêtements à tous les enfants sinistrés.

*

Le Préventorium Bois-Gentil à Château-d'Ex a dû être fermé à la fin de novembre, la maison ayant été vendue. En revanche, la Croix-Rouge suisse a pu louer une partie de la Maison Beau-Soleil, à Gstaad, dans laquelle ont été accueillis, le 9 novembre dernier, 25 enfants italiens pré tuberculeux.

*

Un cours de perfectionnement de 15 jours pour les infirmières-chefs des écoles d'infirmières reconnues par la Croix-Rouge suisse a eu lieu en octobre dernier dans le home d'infirmières d'Evilard.

*

Les examens de l'Ecole d'infirmières de la Croix-Rouge suisse du Lindenhof, à Berne, ont eu lieu les 2 et 3 novembre; ceux de l'Ecole d'infirmières, reconnue par la Croix-Rouge suisse, de Fribourg-Pérolles, les 4 et 5 novembre et ceux de l'Ecole de l'Hôpital cantonal de Lausanne le 25 novembre et le 2 décembre.

*

LE 19 OCTOBRE DERNIER, LE SECOURS AUX ENFANTS DE LA CROIX-ROUGE SUISSE A ENVOYÉ DES VIVRES, DES VÊTEMENTS ET DES LANGES AUX ENFANTS REFUGIES DE PALESTINE.

*

Dans le cadre de l'Aide aux mutilés civils, et grâce à un crédit de 120,000 francs ouvert par le Don suisse, la Croix-Rouge suisse a pu installer une salle d'opération complète dans un home pour invalides à Poswietne en Pologne. Elle a pu acheter également 12 lits pour l'extension, ainsi que les accessoires nécessaires. Ce matériel a été expédié en Pologne à fin novembre. De plus, la Croix-Rouge suisse a commandé, à l'intention des villes de Wroclaw et de Poznan, 150 pièces destinées à des réparations de prothèses de jambes et de cuisses, ainsi que les machines et le matériel orthopédique nécessaire à la confection sur place de 100 nouveaux appareils. Ces commandes seront livrées à la fin de l'année et pourront être expédiées immédiatement.

Le Don suisse a confié à la Croix-Rouge suisse la mission d'accueillir, l'an prochain, 10 jeunes Français mutilés. Ces derniers seront reçus à l'Institut du Repuis, près de Grandson, afin d'y être rééduqués professionnellement.

*

Une équipe orthopédique de la Croix-Rouge suisse s'est rendue dernièrement à Milan et à Parme afin d'y vérifier les prothèses remises en octobre 1947 par la Croix-Rouge suisse à des petits mutilés italiens; cet examen s'est montré satisfaisant: toutes les prothèses sont en bon état et n'ont besoin que d'insignifiantes réparations.

*

Deux voyages d'études, effectués dans les zones américaine et française d'Allemagne par une délégation de la Croix-Rouge suisse, ont démontré qu'une aide en faveur des mutilés civils de ce pays peut très bien se limiter à une simple livraison de matériel orthopédique. Ce dernier a pu être expédié au début de décembre dans les villes de Stuttgart et Coblenze.

*

Cette année, la Croix-Rouge suisse a distribué 140 mobilier de secours dans les territoires ravagés par la guerre. Les sections donatrices sont: Bâle-Ville, Fribourg, Horgen-Affoltern, Lausanne, St-Gall, Oberland zurichois, Zurich.

*

DEPUIS LE DEBUT DE SON ACTION EN FAVEUR DES ENFANTS VICTIMES DE LA GUERRE, ET JUSQU'AU 30 NOVEMBRE DE CETTE ANNEE, LA CROIX-ROUGE SUISSE, SECOURS AUX ENFANTS A ACCUEILLI CHEZ NOUS 156,750 ENFANTS DE 14 PAYS D'EUROPE.

*

Grâce à l'entremise de la Croix-Rouge suisse, 200 infirmières allemandes diplômées ont effectué, cette année, un stage de six mois dans nos hôpitaux.

*

Le 14 octobre dernier, quatorze enfants grecs, partis le matin même d'Athènes, ont débarqué à 18 heures à l'aérodrome de Genève-Cointrin. Ils ont été reçus par les services de la Croix-Rouge suisse, Secours aux Enfants et par des membres de la colonie hellénique de Genève.

Après avoir passé la nuit à Genève, ces enfants, pâles et amaigris, sont partis le lendemain pour le Village Pestalozzi, où les attend un long séjour de convalescence.

*

Durant le mois de novembre, la Croix-Rouge suisse, Secours aux Enfants a mis en circulation 4 convois d'enfants: deux à destination de Vienne, un à destination de Stuttgart et un pour les villes de Wuppertal, Essen, Duisbourg et Mühlheim.